



国際ロータリー第2670地区徳島第2分区

美馬ロータリークラブ週報



2009年2月3日 火曜日 Vol. 131

例会出席者 21名(会員総数26名) 出席率 80.8%
メーカーキャップ ありません
ゲスト 岡本範一様(脇町RC)、鉄野豊様(脇町RC)
今月誕生日 小野一史君(2月4日)
会長挨拶 長浦会長

足下の悪い中、多くの会員に出席いただきありがとうございます。脇町RCよりお客様がお見えになっています、ご紹介します。伊良原さんが本日から元気な姿を見せてくれています。クラブからささやかですが、お見舞いを贈呈します。2月23日はロータリー創立記念日となっています。なにか、それに因んだ例会ができないものかと思案中です。次週例会は、三所神社の内田様をお招きして、お祓いをしてもらう予定にしています。数多くの会員の出席をお願いします。例会終了後、理事会を開催します。理事さんはよろしくをお願いします。

幹事報告 川田副幹事

週報到着 脇町RC、御所RC

到着書類 ガバナ - 月信2月号、ロータリーの友2月号が届いています。2011~2012年度ガバナ - ノミニ - に鴨島RCの美馬精一氏が決定しました。地区新世代活動小委員会に当クラブの活動状況として、美馬商インタ - アクト委員と一緒に地域の奉仕活動を行ったこと、昨年7月に短期交換留学生を受け入れたことの2点を報告しました。

貞光工業ラグビー - 部より全国大会出場に際しての寄付に関するお礼状が来ています。

委員会報告

青木(博)次年度会長：2009~2010年度美馬RCの委員会名簿(原案)を配付します。正式には、例会後の理事会で承認をいただくこととなりますが、決定後は、ご協力よろしくお願いします。

青木(茂)財団副委員長：ポールハリス同好会の厳正なる抽選の結果、長浦保福君、青木博美君及び山口直樹君の3名が、また、伊良原猛君が抽選外でそれぞれポールハリスフェローに名を連ねることになりました。4名の方、おめでとうございます。

卓話 「親睦について」 藤田茂樹親睦活動小委員長

遅れてきて申し訳ありません。2月3日ということで節分ですが、一番楽しみにしてたのは3歳の娘ですが、最近、恵方巻を食べるという慣習が除々に広まってきて、本業の方でもわずかばかりでも恩恵を受けるようになりました。先月、中国へ行ってきました。旧正月の人口移動が始まる前にと行って行ったんですが、何十年振りかの寒波の襲来とのことで、非常に寒い上海を体験してきました。旅行中、一番印象深かったのは、食事がまずくて閉口したことです。更に、自己中心の世界感が満ちあふれており、日本との文化の違いを感じました。

ニコニコ

伊良原君：この度の火災に関しましては、皆様にご心配をかけ又、お見舞いを頂戴し感謝しております。お返しに替えましてニコニコをさせていただきます。

川田君：先日、病後1年目の検査を受けてきました。幸いに異常なしということで一安心です。

青木(茂)君：皆様のおかげで、体育功労者として表彰を受けることができます。

欠席者 小野君、林君、藤野君、三好君、山内君

欠席者は、メーカーキャップをお願いします。

今週の一言 「塩の辛さ、砂糖の甘さは学問では理解できない。

だが、なめてみればすぐわかる。」 松下幸之助 / 実業家

次回例会 2009年2月10日(火)18:30より レストラン西岡

卓話「神道について」 卓話者 三所神社神官 内田正和様